

未来への軌跡

志を持ち、未来を創ろう！ 気付き、考え、動く！ 翁中生！

翁頭中学校だより
9月30日 第11号
文責 校長 山下



2学期が始まり、約1か月が過ぎました。気候的にも過ごしやすくなり、学校では、いろいろな行事や学びの場が設定されています。行事等を通して、子どもたちが生き生きと活動する姿が見られています。

9月1日から22日まで、卒業生である山上詩穂先生が教育実習を本校で行いました。3年A組担当で教科は英語科です。若さを存分に発揮し、子どもたちと時間を共に過ごしながら、多くの生徒と関わっていました。実習を通して、「教師になりたい。」という意識がさらに高まったそうです。最後は、子どもたちに気持ちを込めて感謝の言葉を述べていました。

21日には、「環境美化集会」が実施されました。集会では、心を磨く清掃の目的を再確認し、無言清掃を行う意義やプラスαの清掃、反省会の在り方など、3年生の環境美化部員が全校生徒に説明しました。先輩たちが築き上げてきた伝統をさらによくしていくこうという思いを感じました。

28日には「交通安全教室」が実施されました。本山交番の末吉さんから、特に自転車の乗り方についてのお話がありました。時々、危険な乗り方をしている生徒を見かけることがあり、とても有意義な教室となりました。

29日には「走力教室」が実施されました。五島市陸上協会の太田さんと中野さんから長距離走の走り方等について、熱心に指導していただきました。子どもたちは、活動を通して多くのことを学び、実りの2学期を満喫しています。



<走力向上教室>



<交通安全教室>



<環境美化集会>



<山上先生英語科授業>

駅伝競走大会選手激励式から

9月26日、市中総体駅伝競走大会選手激励式を行いました。翁頭中代表として、男子13名、女子12名の選手が大会に参加します。激励式では、新木・大楠両主将が、決意の言葉を述べ、1本の襷への思いを全校生徒へ伝えました。私からは、「駅伝は団体種目」であり、応援生徒・職員・保護者を含め、「チーム翁頭」の力を見せようという話をしました。



部活動 各種大会開催!

9月3日に県陸上新人大会、10日には市ソフトテニス新人大会、10・11日には九十九杯バレー大会、25日には柔道大会及び市民体育大会バスケットボール競技が開催されました。新チームになって初めての大会の部活動もあり、かなり緊張していた人もいました。夏休み前と比較し、技術的にも上達し、一人一人の成長を感じました。主な結果は次のとおりです。

- ・ 県陸上新人大会
 - ・ 共通女子2000m 2位 黒川愛唯
 - ・ 市ソフトテニス新人大会
 - ・ 女子団体優勝 翁頭中学校
 - ・ 女子個人2位 萩里・亀山ペア
 - ・ 女子個人3位 山口悠・平山ペア
- ・ 県柔道大会
 - ・ 女子個人57kg級 3位 城山舞佳

10月

- 1日:英検
- 2日:市柔道新人大会
- 3~7日:清掃強調週間
- 3日:3年校外学習
- 5日:市駅伝競走大会
- 11日:3年実力テスト
- ~14日:1・2年単元テスト
- 13日:高校説明会

「駅伝大会の思い出」

私が中学生の頃、駅伝大会は翁頭地区の直線コース(野々切大窪)で行われた。私は、応援だったのだが、一度選手が通過する時しばらくは来ない。選手が通過する時間も一瞬であった。後方の順位だと思っていたら、次に通過するときはトップ争いしていることもあった。選手は、「応援なし」の一人旅がほとんどのコースをひたすら走るのである。現在の駅伝大会のコースは、カーブが多く、選手にとっては難しい走りが要求される。しかし、選手がどこを走っていても応援できる。選手は、応援を力に変えることができる走りがあるコースだ。昨年の応援団は参加した全ての選手を応援していた。とても清々しい光景だった。今年もそのような感動的な場面が見られると思うと、今からとても楽しみである。